
Antrag: Aufbau eines Bürgerbussystems (10.11.2019)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich beantrage den Aufbau eines Bürgerbussystems auf Steinhagener Gebiet, als Ergänzung
fürs vorhandene AST System und dem geforderten Gemeindebussystem der SPD.

Begründung:

Das Bürgerbussystem funktioniert in Werther seit 8 Jahren bestens und ist eine
kostengünstige Variante zum bestehenden AST System und dem von der SPD geforderten
Gemeindebussystems. Beide hier genannten Systeme für den ÖPNV sind zwar wichtige
Ergänzungen, jedoch sind diese beiden mit geschätzten Kosten von insgesamt anderthalb
Millionen Euro sehr kostspielig. Nachdem der  Vertrag mit Taxi Weber auf Wunsch des
Inhabers aufgekündigt wurde, ist jetzt der beste Zeitpunkt das AST System in einen
kostengünstigeren Bürgerbus umzuwandeln, welcher überwiegend von Ehrenamtlern
betrieben wird, wodurch die Kosten deutlich geringer ausfallen, als bei dem bereits
bestehenden AST System und dem geforderten Gemeindebussystem. Außerdem kann man
auf Erfahrungswerte anderer Städte und Gemeinden, wie z. B. Werther zurückgreifen.

Mit freundlichen Grüßen,

Kai Funke


